

新年の挨拶

令和 8 年 1 月 5 日

皆様、新年明けましておめでとうございます。

旧年中は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

スーパーファンド・ジャパン株式会社は、昨年 11 月、会社設立 20 周年を迎えることができました。また、本年春には営業開始及び外国籍公募投資信託「スーパーファンド・ジャパン」の販売開始 20 周年を迎えます。

私たちは、昨年20周年を迎えるにあたり、「ゴールド・シルバー+マイニング」と「ブラック・ロックチェーン」という二つの新しい戦略を販売開始することができました。

株式市場の高値更新と進む円安、継続するインフレと燻ぶる地政学問題、複雑さが増し多様性を求める世界の政治状況、今後も様々な状況に世界中が対処せねばなりません。

私たちは、投資家の皆様に、今こそ重要な分散投資の選択肢の提供を目的とする、ユニークな視点を持つ金融商品をお届けする金融機関として、日本において、さらなる展開を図ってまいります。

スーパーファンドでは以前より、分散投資の重要セクターとして、貴金属にフォーカスしていました。2022年には、定量分析による金価格と銀価格の5年予測レポートも作成いたしました。当時の金価格は\$1,899/oz、銀価格は\$24/oz でしたが、同レポートでは、5年以内の予測として金価格は\$6,242/oz、銀価格は\$141/oz を記載しておりました。

現在、金価格は\$4,400/oz 超え、銀価格は\$75/oz 超えとなっています。2022 年から 5 年後は、来年2027年です。金価格・銀価格はいくらになっているのでしょうか？いずれにしても、今後も大きな注目点の一つとなるでしょう。

スーパーファンドは、ユニークな、個性ある金融商品を提供することにより、皆様の資産運用にお役に立てるよう、より一層の努力をしていく所存でございます。

本年もスーパーファンドをご愛顧くださいますよう、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

スーパーファンド・ジャパン株式会社  
金融商品取引業者 関東財務局長(金商)第 98 号  
東京都港区虎ノ門二丁目 9 番 1 号  
虎ノ門ヒルズ江戸見坂テラス 11 階  
加入協会等 :日本証券業協会